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Siena : stanziati 50 milioni 
-Ì 

per la scuola per stranieri 
Il provvedimento adottato sulla base delle proposte di legge di un gruppo di 
parlamentari comunisti — Si accelera l'iter della proposta di parificazione 

Manifestazione di lavoratori della Versllcraft 

Dopo due mesi di lotta 

Accordo alla Versilcraft 
Nell'intesa si afferma che l'appalto ed il lavoro a terzi non ten
dono a svuotare la struttura produttiva - Il problema degli investimenti 

VIAREGGIO. 16 
Dopo due mesi di lotta è 

s ta to raggiunto un accordo 
tra la direzione del cantie
re Versilcraft ed il consiglio 
di fabbrica, la Federazione 
lavoratori delle costruzioni e 
la Camera del Lavoro di Via
reggio. Nel testo dell'accordo, 
già approvato dall'assemblea 
dei lavoratori all 'unanimità, 
si afferma che in relazione 
alle preoccupazioni formulate 
dai rappresentanti del lavo
ratori in ordine alla organiz
zazione del lavoro ed alle 
scelte produttive della azien
da, la direzione del cantiere 
conferma che il ricorso al la
voro In appalto e l'affida
mento di commesse per la 
costruzione di imbarcazioni a 
terzi non sono finalizzate ad 
uno svuotamento dell 'attuale 
s t rut tura produttiva del can
tiere medesimo. 

In tale contesto — conti
nua 11 testo dell'accordo — 
'viene nel contempo precisato 
che qualora situazioni negati
ve di mercato comportassero 
una riduzione del volume di 
commesse, nell 'intento di pri
vilegiare l'attività del can
tiere. non verranno commis-
Eionate a «terzi», costruzio
ni di imbarcazioni, la cui ef
fettuazione all 'interno del 
cantiere possa consentire di 
evitare situazioni di contra
zione dell'orario di lavoro o 
riflessi negativi sull'occupa
zione. 

L'azienda dichiara che, fin
ché articolerà la propria pro
duzione con l'affidamento a 
terzi di commesse per la co
struzione di imbarcazioni o 
di loro parti, i livelli attuali 
di occupazione nel cantiere 
non subiranno diminuzioni 
apprezzabili. Per quanto ri
guarda i problemi occupazio
nali l'azienda fa presente che 
è programmata, nel corso del 
•76. l'assunzione di quat tro 
nuove unità. 

La situazione occupaziona
le del cantiere potrà formare 
oggetto di esame congiunto 

con le organizzazioni sinda
cali dei lavoratori in una riu
nione che potrà essere ef
fettuata alla fine del cor
rente anno, presso l'ufficio 
provinciale del lavoro. Infi
ne, per quanto attiene alla 
materia degli investimenti, si 
sottolinea nel documento. 1* 
azienda fa presente di aver 
sempre perseguito una politi
ca di potenziamento e di e-
spansione dell'attività del 
cantiere con conseguente sa
turazione delle aree della 
concessione demaniale. Per
tanto il programma di nuo

vi investimenti, fatta eccezio
ne di quelli indirizzati agli 
ammodernamenti di macchi
nari che potranno essere ne
cessari, presuppone le dispo
nibilità di nuovi spazi. Al ve
rificarsi di tali presupposti 
la realizzazione degli even
tuali investimenti andrà va
lutata sia in rapporto alle 
capacità finanziarie dell'a
zienda sia sul grado di eco
nomicità degli investimenti 
stessi in funzione della si
tuazione economica generale 
e del settore della cantieri
stica in particolare. 

Clima di tensione a Viareggio e Forte dei Marmi 

Provocazioni 
in Versilia 

Una serie di violenze contro sezioni del PCI e del PSI 
Infrante le vetrate della concessionaria FIAT viareggina 

VIAREGGIO, 16 
Gravi atti teppistici e pro

vocatori sono avvenuti ieri 
sera in Versilia. A Viareg
gio alle ore 1,15 sono stati 
spaccati i 4 vetri della se
zione del PCI Migliarina 
Terminetto. due ore dopo, 
alle 3,20 circa, sono s ta te in
frante due grandi vetrate al
la concessionaria Fiat. Nella 
not te è esplosa poi una bom
ba molotov davanti alla se
zione del PSI a Forte dei 
Marmi, che ha provocato 
qualche danna alla porta e 
all'edificio. Già da qualche 
set t imana la Versilia è se
de di at t i teppistici di gravi 
provocazioni che vanno in
quadrate nella nuova strate
gia della tensione che sta 
crescendo nel paese. 

Dopo l'aggressione al com
pagno Bardi, consigliere co
munale di Seravezza, e gli 
spari contro una sede di un 
gruppo extraparlamentare di 
Viareggio sono avvenuti i 
fatti di questa notte . 

Probabilmente gli autori 
dei gravi a t t i teppistici a 
Viareggio sono i medesimi. 
La sezione del PCI della Mi
gliarina è posta in una zo
na molto abi ta ta : alcuni cit
tadini che vivono nelle case 
att igue alla sezione sono 
usciti immediatamente per 
controllare che cosa stava 
accadendo, ma 1 teppisti si 
erano già al lontanati . La 
stessa cosa è avvenuta alla 
concessionaria Fiat . Le due 
azioni sono s ta te condotte 
con estrema velocità. 

' SIENA, 16 
' " La Commissione bilancio 
della ' Camera ha approvato 
nei giorni scorsi lo stanzia
mento annuo di 50 milioni 
per la scuola di lingua e cul
tura - i taliana per stranieri, 
in base alle proposte di leg
ge presentate in merito il di
cembre scorso dai ' compagni 
on. Ciacci Di Giulio. Bonifa-
zi. Tanl e Raieich. L'iniziati
va del gruppo parlamentare 
comunista senese, accompa
gnata da analoghe proposte 
degli onorevoli Barzotti (PCI) 
e Ferri (PSI) , prevedeva di 
equiparare la scuola senese 
per stranieri a istituti di i-
struzione superiore con or
dinamento speciale, con una 
propria personalità giuridica 
ed una propria "autonomia 
amministrativa, didattica e 
disciplinare, sotto la vigilan
za del ministero della Pubbli
ca Istruzione. Lo stanziamen
to previsto dalla commissio
ne è tuttavia molto limitato 
rispetto ,alle esigenze e alle 
richieste dei presentatori che 
erano di 100 milioni. Da non 
sottovalutare comunque, che 
questo primo passo in avan
ti, può'costi tuire tuttavia un 
importante punto di parten
za per un ulteriore migliora
mento dei provvedimenti a-
dottatì per la scuola. • • 

Le proposte di legge, come 
ha assicurato il • presidente 
Ballardini, basteranno modo 
probabilmente alla approva
zione definitiva della Came
ra, il giorno 22 aprile e. se 
nel frattempo non saranno 
state sciolte le Camere, suc
cessivamente all 'esame della 
competente Commissione del 
Senato. Allo scopo di acce
lerare e facilitare l'iter legi
slativo della proposta, su i-
niziativa dei deputati comu
nisti. martedì mat t ina si do
vrebbe tenere una riunione 
di tut t i i parlamentari sene-
nl per procedere all'unifica
zione dei due testi, quello del 
PCI e quello unitario della 
DC e PSI, onde eliminare u-
na serie di differenze, alcu
ne sostanziali, in modo par
ticolare per quanto riguarda 
la gestione, e il funzionamen
to e quindi la qualifica del
la scuola per stranieri. 

A questo proposito la pro
posta del nostro part i to dif
ferisce dall 'altra analoga nel 
punti che riguardano questi 
due aspetti , funzionamento 
e qualificazione della scuola, 
che certamente possono esse
re considerati - decisivi se si 
vuol fare della scuola un cen
tro internazionale a tutt i 
gli effetti (la scuola oggi vie
ne frequentata ogni anno da 
circa mille studenti delle più 
diverse personalità). Proprio 
questo carattere internazio
nale e questa ' importanza e 
fama da tempo hanno varca
to i confini del nostro paese 
e proprio sull 'argomento più 
volte hanno fatto leva i par
lamentari comunisti, facendo 
presente alla Commissione 
bilancio della Camera e - la 
presidenza della Commissio
ne pubblica istruzione, che 
non si t ra t tava di una inizia
tiva legislativa di carattere 
campanilistico, ma riguardan
te invece una s t ru t tura che 
riveste e che di anno in an
no assume una importanza 
internazionale sempre mag
giore. 

« Nel caso in cui lo sciogli
mento anticipato delle Came
re — ci ha detto al proposi
to 11 compagno Aurelio Ciac
ci — dovesse impedire l'ap
provazione da parte del Sena
to, sarebbe importante ugual
mente l'approvazione della 
Camera, perché il regolamen
to del Par lamento permette 
un cammino più spedito per 
quelle proposte- di legge che 
nella precedente legislatura 
sono s ta te approvate da uno 
dei due rami del Parlamento. 

ITI. p. 

Superare le incertezze della DC 

Lucca: trovata una soluzione 
per i consiglieri di zona 

I gravi ritardi provocati dal gruppo democristiano — Assicurato il diritto di 
rappresentanza per tutti i partiti — Arrivare entro Tanno alle elezioni dirette 

LUCCA. 16 
Finalmente risolto nella se

duta dell'ultimo Consiglio co
munale il problema della ele-
xione dei nuovi consiglieri di 
zona dopo un'inutile e danno
sa perdita di tempo causata 
dall'atteggiamento del gruppo 
consiliare democristiano di ri
fiuto a contribuire in manie
ra proporzionale alla propria 
forza elettorale per permet
tere anche ai partiti repub
blicano e liberale di essere 
rappresentati in tutte e nove 
i consigli di zona del comune. 
Una volta sciolti i « nodi > e 
le « perplessità > interne, la 
DC lucchese si è presentata 
in Consiglio comunale con una 
proposta accettabile per tutte 
le altre forze politiche demo
cratiche per la nomina indi
retta dei 9'consigli di zona. 

Sul cambiamento di opinio
ne della DC ha pesato in gran
de misura l'isolamento in cui 
si e ra venuta a trovare in con
siglio comunale, oltreché cer
tamente l'approvazione dei due 
rami del Parlamento della 
•uova legge sul decentramen
to • cui ha contribuito anche 
la DC. Il gruppo comunista ha 

espresso soddisfazione per il 
raggiungimento dell'accordo. 
anche se. come hanno sottoli
neato anche i gruppi social
democratico e repubblicano. 
con grave ritardo causato dal
le resistenze del gruppo demo
cristiano. 

Nell'intervento del gruppo 
comunista, sono stati ricor
dati i princìpi ispiratori della 
battaglia politica condotta dai 
comunisti su questa questione: 
1) diritto di rappresentanza 
per tutti i partiti nei consigli 
di zona: 2) dovere di ogni 
partito a « pagare » propor
zionalmente alla propria for
za elettorale per permettere 
il pluralismo compìeio delle 
forze politiche in questi orga
ni di decentramento. E* stata 
inoltre rilevata l'ampia di
screzionalità assegnata ai 
Consigli comunali dalla re
cente legge sul € decentra
mento > riguardo alle com
petenze da dare agli organi 
del decentramento e la ne
cessità quindi della rapida ap
provazione di un nuovo rego
lamento che assegni poteri rea
li ai consigli di zona, in mo
do da arr ivare attraverso uria 
esperienza feconda e . non for

male. entro l'anno, alla ele
zione diretta, obbligatoria per 
il comune di Lucca. 

La soluzione trovata ha per
tanto respinto i tentativi di 
chiusura politica della DC luc
chese. tendenti a rovesciare 
sulle minoranze l'onere da 
pagare per la rappresentanza 
di tutte le forze politiche; in-

| fatti la DC ha così perduto la 
j maggioranza assoluta nei no-
ì ve consigli di zona anz;ché. co

me aveva proposto il gruppo 
democristiano in precedenza. 
sottrarre i seggi necessari 
dalle minoranze più numerose 
(PCI. PSI, PSDI) nonostante 
la perdita di voti della DC 

i nelle elezioni del 15 giugno. 

Il nuovo Comitato cittadino 
del PCI a Livorno 
LIVORNO. 16 

Il comitato citt-idino del 
PCI ha eletto all'unanimità 
come proprio segretario ' il 
compagno Sergio Del Gamba. 
Ha inoltre nominato una 
commissione per formulare 
le proposte per la segreteria. 
i responsabili delle commis
sioni e dei gruppi di lavoro. 
Diamo di seguito i nomi dei 
componenti del Comitato cit
tadino del PCI: Sergio Del 
Gamba, Luciano Allegri, Gi
no Baldi, Roberto Benvenuti, 

Carla Bernini, Stefania Ber
nini, I>eonardo Bertelli. Ser
gio Gaioni. Roberto Cartoni, 
Bruno Cosini', Luciano Fer
rar i . Giovanni Geppetti. Giu
liana Giulietti. Gabriella Gni
di, Gino Labardi, Costantino 
Lapi. Aldemaro Leonardi, 
Enrico Mannari. Umberto 
Niccoletti. Ilio Orlandi. Mau
ro Pacini, Paola Pannunzio, 
Nicola Persich, Bruno Polini, 
Mario Soventi. Giuseppe Sta
gi, Ersilia Pieri. Luciano Tra
versi. Mario Tredici, Vitto
rio Vittori, Grazia Volpi. 

Il programma 
di iniziative 

perii 
25 Aprile 
a Livorno 

LIVORNO, 16 
Si è svolta ieri mattina in 

Comune una riunione del co
mitato ristretto del comitato 
permanente antifascista ' per 
esaminare le iniziative per il 
25 Aprile e altre manifesta
zioni celebrative. Il program
ma celebrativo per l'anniver
sario del 25 Aprile è stato co
sì stabilito: ore 8 messa in 
Santa Giulia; ore 9,30 deposi
zione di una corona di alloro 
al sacrario di Nugola Vec
chia a ricordo degli otto a-
genti di PS fucilati dai na
zisti; ore 10.30 deposizione di 
corona di alloro al sacrario 
del Castellaccio eretto a me
moria dei caduti della guerra 
di liberazione; ore 11 deposi
zione di corona di alloro al 
monumento ai caduti in piaz
za della Vittoria; ore 11,30 
deposizione di una corona di 
alloro al bassorilievo ai cadu
ti partigiani in via Ernesto 
Rossi. In piazza della Vittoria 
si formerà un corteo che dopo 
la cerimonia, con la banda 
cittadina in testa, raggiungerà 
la piazza Civica dove, alle ore 
11,30 circa il sindaco Nanni-
pieri ricorderà il 21. anniver
sario della Liberazione. 

Proseguono gli interrogatori per il «giallo» di Grosseto 

Vanni Frana' confessa: abbiamo 
bruciato il corpo del Marcucci 

Le dichiarazioni del complice nel corso dell'interrogatorio a cui è stato sottoposto dal magistrato 
Prime ricostruzioni del brutale delitto - Quali le responsabilità di Nila Fatarelli, moglie dell'ucciso? 

Vanni Francl, arrestato, fra due guardie di P.S. 

Si collega alle celebrazioni per il 31° della Liberazione 

Arezzo: il programma di iniziative 
per il trentennale della Repubblica 

Manifestazioni e iniziative cultural in città e provincia - Prevista la partecipazione della compagna Montaggi , pre
sidente dell'Assemblea regionale, del sindaco Ducei, del prof. Spini, del presidente della Provincia Monacchini 

AREZZO. 16 
Si va precisando nei più 

grossi centri dell'Aretino il 
calendario delle manifesta
zioni per il 31° anniversario 
della Liberazione destinate a 
legarsi, nelle prossime setti
mane, con le celebrazioni del 
Trentennale della proclama
zione della Repubblica. In 
questi giorni il Comitato pro
vinciale antifascista, ha 
reso noto il programma com
pleto delle iniziative, che sa
ranno decentrate in tutte le 
vallate della provincia. 

Questo il calendario detta
gliato delle manifestazioni: 

AREZZO: venerdì 23 apri
le al cinema Trionfo, pro
mosso dai consigli scolasti
ci, proiezione di un film sul
la Resistenza: alle 10.30 ce
lebrazione tenuta dalla com
pagna Loretta Montemag^i, 
presidente del Consiglio re
gionale toscano. Alle 17.10, 
presso la sala della bibliote
ca consortile, conferenza del 
generale Siro Rosseti. già co
mandante della < Divisione 
Arezzo ». sul tema: « Resi
stenza: significato e attuali
tà di una scelta >. 

Sabato 24 ' aprile, alle 10 
alla Chiassa Superiore parle
rà il compagno Andrea Guf-
fanti, vicesindaco di Arezzo; 
alle 17 presso la sala dei 
Grandi della Provincia cele
brazione tenuta dal prof. 
Giorgio Spini. dell'Universi
tà di Firenze: alle 21. al cen
tro sociale di San Leo. ta
vola rotonda sul tema: « Il 
popolo italiano durante la 
Resistenza >: parteciperanno 
Aldo Ducei, sindaco di Arez
zo. don Onorio Barbagli del 
CLN aretino. Vinicio Arti ni 
della FIVL ed il compagno 
Amedeo Sereni, segretario 
provinciale dell'AMPI. 

Domenica 25 aprile parti
ranno da piazza del Comu
ne. alle ore 8, le delegazioni 
che si recheranno a deporre 
corone e fiori ai cippi dei 
partigiani caduti, al monu
mento ossario dal cimitero e 
al monumento partigiano di 
piazza Dante. Alle 11 a Stag
giano celebrazione tenuta 
dal compagno Italo Monac
chini. presidente della Pro
vincia: alle 12 a San Leo 
manifestazione con l'avv. Ri
naldo Bausi, vice presiden
te regionale della FIVL. 

Sempre domenica 25 si 
terrà a Poppi una manife
stazione dei partigiani del 
Casentino, con partenza del 
corteo alle 10.30 da Ponte 
a Poppi, comizio e consegna 
ai presenti del volume * Par-
ticiani in Casentino e Valdi-
chiana > del colonnello Sac
coni. Altre manifestazioni di 
zona sono previste a Stia 
(dove parlerà il compagno 
on. Danilo Tani). Loro Ciuf-
fenna (con il sen. Franco 
Del Pace). Montevarchi. San 
Giovanni Valdarno e Foia.io 
della Chiana. 

Importanti prese di posizione unitarie 

A Livorno e Barga i partiti 
contro le elezioni anticipate 

Chiesto un governo fondato sulla collaborazione di tutte le forze democratiche 

LIVORNO, 16 
Importante presa di posi

zione unitaria a Livorno: di 
fronte alla grave crisi eco
nomica e politica del paese 
i segretari dei partiti politi
ci dell'arco costituzionale, 
nel corso di un incontro 
presso la sede del PSDI, han
no convenuto su una serie di 
valutazioni e di Indicazioni 
formulate in un documento. 
e su l'esigenza di andare ad 
un pubblico dibattito per ap
profondire il confronto in at
to. 

Questo il testo del docu
mento: « I partiti politici 
DC. PLI. PCI. PRI. PSDI e 
PSI di Livorno, gravemente 
preoccupati per la crisi eco
nomica e politica che tor
menta il paese e per la at tua
le paralisi governativa, av
vertono l'imprenscindibile e-
sigenza che le forze politi
che dell'arco costituziona'.e, 
coscienti delle rispettive re
sponsabilità, si impegnino in 
un comune sforzo di recupe
ro e di riaffermazione dei va
lori morali civili e sociali che 
devono stare a presidio del
la vita democratica. 

Consapevoli della eccezio
nale gravità della situazio
ne, ritengono indispensabile 
dare priorità al riassetto del

l'economia nazionale, attra
verso l'adozione di quei prov
vedimenti economici e socia
li assolutamente indilaziona
bili. 

Forti di tale convincimento 
sollecitano i rispettivi organi 
centrali a riconoscere l'esigen
za di dar luogo, con la mas
sima urgenza ad una intesa 
fra tut te le forze politiche 
con un aperto confronto ri
spettoso della distribuzione 
dei ruoli propri di ciascuna 
di esse, per affrontare con 
appropriati provvedimenti ì 
più urgenti problemi, per u-
na giusta soluzione legisla
tiva dell'aborto e per giunge
re alla normale scadenza del
la legislatura, scongiurando 
il ritorso alle elezioni antici
pate. 

• • • 

BARGA. 16 

che tendono ad esasperare il 
clima di convivenza civile » . 
e « fa appello alle forze po
litiche democratiche perché 
sappiano trovare la necessa
ria concordia per far supe
rare l 'attuale crisi del Pae
se. 

« In particolare, afferma 
ancora il testo del documen
to. il Consiglio comunale di 
Barga richiede alle forze po
litiche democratiche di riu
scire ad esprimere una rin
novata volontà di collabora
zione. pur nella differenza 
Bei ruoli. di respingere ogni 
elemento teso ad accentuare 
le sollecitazioni olla compe
tizione. di sforzarsi a realiz
zare una convergenza di scel
te che renda fiducia al Paese. 
ed eviti il ricorso alle elezio
ni anticipate. 

Un'importante iniziativa 
| sempre a Barga è stnta pre-

Un importante documento ! sa dalle organizzazioni gio-
contro l'ipotesi di scioglimen- j vanih della FGCI. della DC 
to anticipato delle Camere J e della FGS, che hanno pre-
e per un governo fondato sul- i so posizione pubblica a soste-
la collaborazione fra tut te le gno delia lotta dei lavoratori 
forze politiche democratiche della SMI. ed hanno ribadi-
è stato votato da! Consiglio to la volontà di iniziative uni-
comunale di Barga all'unani
mità con i voti di DC. PCI. 
PSI e PSDI. Il documento de
nuncia « i pericolosi episodi 
di provocazione antioperaia 

t a n e per un'ampia mobili
tazione di massa per scon
giurare il peggiorare dell'in
tero quadro politico del 
paese. 

GROSSETO. 16 
« Sono stato io a bruciore 

il cadavere del Marcucci ». 
« Siamo stati tutti e due, c'ero 
anch'io, sono stato illuso, mi 
aveva promesso tanti milio
ni, una vita diversa ». 

Sono queste alcune dichia
razioni rilasciate dal Vanni 
Frane! nel corso dell'interro
gatorio a cui è stato sotto
posto dal magistrato. Socio 
questi alcuni elementi di no 
vita che forse pongono su una 
strada definitiva le indagini 
per l'assassinio di Grosseto. 
scaturite dalla confessio 
ne del Vanni Fremei dopo 
il suo arresto avvenuto nel
la sua abitazione di via Maz
zini. Sul suo capo, prima del
l'arresto. pendeva un ordine 
di cattura per concorso In 
omicidio premeditato emesso 
dal sostituto procuratore del
la Repubblica, dott. Vinci, per 
il delitto della superstrada. 
Il Franci. si è f i t to arrestare 
senza opporre resistenza «1 
aopariva fortemente ustiona
to al volto e al'.e mani. 

Nel corso dell'interrogato-
rio, da quel che ei e appreso, 
p n e che il Vanni Franci ab 
bia raccontato di essere sta
to convinto da! Lanzellot 
ti. dietro un notevole compen
so. a partecipare al delitto. 
sebbene non conoscesse Achil
le Marcucci, che a sparare 
l tre colpi di rivoltella sa
rebbe stato il Castiglione.-," 
rivenditore di libri, mentre 
insieme avrebbero versato la 
benzina contenuta nella tani
ca e utilizzata per incendia
re il furgoncino nel cui abi
tacolo giaceva ormai esani
me il corpo dell'operaio. In 
merito alla spiegazione del 
perché di quelle ustioni al vòl
to e alle mani il Franci pare 
obbia aggiunto: «E* stato lui; 
aveva fretta e ha buttato un 
cerino controvento dentro la 
tanica permettendo cosi alle 
fiamme di raggiungermi in 
volto ». 

Dawantl alla confessione del 
Franci. c'è da registrare che 
il Lanzellotti, indicato dagli 
inquirenti come il presunto 
omicida, continua a dichia
rarsi innocente, pur non ne 
gando la sua amicizia con 11 
Franci. Il Vanni Francl. glfi 
preeiudicato per estorsione e 
maltrat tamenti continuati nei 
confronti dei genitori a sur> 
tempo venne ricoverato nel
l'ospedale criminale di Monte 
Lupo per accertamenti psi 
chiatrici. Il Franci aveva r«t 
to la sua comparsa nelle In 
da^ini nel momento in cui i! 
Lanz"llctti era stato visto 
transitare alla frontiera con 
la Francia con una « H5 *> di 
fua proprietà. Oltre al Lan
zellotti era a bordo della mac
china un uomo dal volto sfi 
gurato dalle fiamme. 

Rimane ora da chiarire co
me mai i due rientrarono pre
cipitosamente in Italia; forse 
non trovarono in Francia le 
coperture che eperavano di 
poter trovare. Perché il Lan
zellotti si è costituito sponta
neamente al carcere di Re
bibbia? Per sostenere il suo 
alibi che lo vuo'e completi-
mente estraneo'a! delitto. Ora 
con l'arresto del Vanni Franci 
e Alberto Lanzellotti. sembra 
essersi praticamente accerta
ta la responsabilità materia'.e 
dell'efferato delitto. Alle auto 
rità inquirenti rimane ora il 
compito di individuare chi ha 
eseguito il brutale omicidio. 
chi lo ha ideato. le razioni 
che lo hanno determinato. 

Sembri chiaro che la ri
voltella usata sia raduta dal
le mani dell'omicida a sezuitr 
dello scoppio della tanica di 
benzina usata- per bruciare 
il cadavere del povero Mar
cucci. che propagando In 
fiamme a diversi metri di 
distanza avrebbe investito lo 
assassino. 

Rimangono ora da stabili
re. tra l'altro, le responsabi
lità della moglie dell'operalo 
ucciso. Nila Fatarelli. detenuta 
nel carcere di Siena e accusa
ta di concorso in omicidio. 

Paolo Ziviani 

Nozze d'oro 
I compagni Bartalini Dino e Bar-

Ialini Tercsina di Piombino, che fe
steggiano in questi giorni i l loro 
50. anniversario di matrimonio, 
hanno sottoscritto 10.000 lira per 
l 'Uni t i . Ai compagni i migliori au
guri della nostra redazione. 

Tra rappresentanti del PCI e della federazione sindacale 

Incontri a Pomarance sui problemi 
dello sviluppo in Val di Cecina 

Sottolineala la gravità della situazione politica attuale — Le prospettive di un impegno unitario nella zona 
Agricoltura, aziende di Stalo e a partecipazione statale, servizi sanitari e trasporti al centro della discussione 
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Su proposta della segrete

ria di zona del PCI. si è svol
to nella sezione comunista 
di Pomarance. un incontro 
tra una delegazione della Fe
derazione sindacale unitaria 
CGIL-CISLrUIL e la segre 
t ena di zona del partito. L'in
contro ha avuto luogo a po
chi giorni di distanza dalla 
proposta sindacale di apri
re una vertenze interzonale 
per quanto riguarda i pro
blemi della Val di Cecina, 
Elsa, Merse e Corrila, e dal
la conclusione della confe
renza di organizzazione dei 
comunisti della Val di Cecina. 

Da entrambe le parti è sta
ta sottolineata l'estrema gra
vità della situazione politi
ca ed economica del paese 
che si ripercuote pesantemen
te anche sulla Val di Cecina 
e che « richiama tut te le for
ze democratiche alla necessi
t à di un impegno teso a 
scongiurare ulteriori rinvìi 
rappresentati in primo luogo 
dal ricorso alle elezioni anti

cipate». 
Impegno prioritario nm>ne 

la ricerca della più ampia 
unità delle forze antifasciste 
per respingere ogni provoca 
zione ed a t tuare una vigilan
za democratica contro la re
cente ripresa della strategia 
della tensione. 

Nel corso dell'incontro è 
stata constatala la sostanzia
le identità di vedute per 
quanto riguarda i problemi 
economici ed occupazionali 
presenti nella zona ed è sta
to quindi possibile affronta
re il tema delle prospettive 
sulle quali realizzare il p.ù 
ampio movimento unitario 
che nel rispetto reciproco del
le competenze, veda impegna
te tu t te le componenti de 
mocratiche. 

In questo quadro partico
lare attenzione è stata posta 
alle priorità da indicare che 
per quanto riguarda i settori 
produttivi rimangono l'agri
coltura, le aziende di s ta to e 
a partecipazione statale. Que
sti settori devono avere un 

ruolo diverso nell'economia 
della zona mediante innanzi
tu t to il pieno sfruttamento 
delle risorse materiali ed 
umane esistenti. Di qui l'esi
genza reciprocamente rileva
ta, anche in relazione alla 
situazione preoccupante del-
i'ENEL, del settore energetico 
e chimico, di usare tutt i gli 
strumenti democratici per in
tervenire sui ministeri e su 
tut te le sedi competenti per 
sollecitare sia un piano ener
getico nazionale che non tra
scuri il settore geotermico. 
sia la legge per la riforma 
delle aziende di Stato. 

Durante l'incontro le dele
gazioni si sono soffermate sul 
problema dei servizi rilevan
do in particolar modo l'ur
genza che sia insediato 11 con
sorzio sociosanitario. Questa 
operazione è infatti indispen
sabile per avviare un'efficien
te organizzazione sanitar ia 
che utilizzi tu t te le possibi
lità offerte dal territorio, dal
le s trut ture ospedaliere alla 
mobilità del personale. En

t rambe le delegazioni hanno 
sottolineato come la mobi
lità del personale, unita al 
blocco delle assunzioni in 
questo campo, sia la garan
zia più valida per la stabili
tà del posto di lavoro e per 
l'avvio di una nuova conce
zione ospedaliera, in parti
colare quella psichiatrica. 
Per quanto riguarda i tra
sporti. mentre è stato espres
so un giudizio positivo per 
la soluzione di alcuni proble
mi (In particolare per le que
stioni della CAT) sono stati 
tuttavia rilevati ritardi che 
concernono soprattutto la 
SITA. A questo proposito le 
organizzazioni sindacali • 
la segreteria di zona del PCI 
concordano sulla necessità di 
un sollecito impegno da par
te dell'assessorato regionale 
del Trasporti . 

Sulle numerose altre que
stioni sollevate dal dibatti to 
le due delegazioni hanno con
venuto di intensificare gii 
incontri e gli scambi di opi
nione 


